

Servir... A quoi ? 25. 11. 2020

Je voudrais servir et servir à ! A quoi et comment ?

Je voudrais que l'autre vive dans mes parages une existence moins difficile, s'aime toujours plus et déploie sa puissance unique, irremplaçable. Je voudrais qu'il reçoive cela non de moi, c'est impossible, mais de la Vie par moi, de la Vie par moi aussi, non pas par moi seule, ce qui est aussi impossible, heureusement. Je voudrais que ce bonheur de l'autre advienne moins en ma présence qu'en mon absence.

L'âge m'a permis de percevoir que, pour cela, l'autre a besoin que nous lui disions notre perception de son bonheur, de son courage à avoir osé initier ce bonheur, de la fécondité de cette option pour nous-mêmes. L'amicalité, je crois que c'est cela ! Pour reprendre une expression d'Edith Stein dans sa correspondance, je dirai que l'autre est par la Vie "posé sur mon coeur" pour cela !